

# AWDI

## 234 personil Polres Sumbawa Barat terlibat dalam Pengamanan VVIP kunjungan presiden ke PT. AMMAN

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.AWDI.OR.ID](http://SUMBAWABARAT.AWDI.OR.ID)

Sep 24, 2024 - 11:09



Sumbawa Barat NTB - Kepolisian Resor Sumbawa Barat menurunkan 234 personil untuk bergabung dengan TNI dari Kodim 1628 Sumbawa Barat dan Korem 162 Wira Bhakti serta satuan lainnya dalam pengamanan VVIP kunjungan

Presiden Joko Widodo ke PT. AMMAN, Senin 23/09/2024.

Sehari sebelum hari H telah dilakukan apel pengamanan VVIP kunjungan kerja Presiden Jokowi di PT. AMMAN, berlangsung di Lapangan Damkar area PT. AMMAN town Site, yang tersebut dipimpin langsung oleh Danrem 162 Wirabhakti Brigjen TNI Agus Bhakti S.I.P., M.I.P., M.Han., selaku DAN SATGAS PAMWIL NTB, dan dihadiri oleh sejumlah Pejabat Korem 162 Wirabhakti, Dandim 1628 Sumbawa Barat Letkol inv. Andri Karsa, S. Sos., M. Han selaku DAN SUB SATGAS Pengamanan Smelter, Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap, S.I.K selaku DAN SUB SATGAS, serta Pejabat Utama Polres Sumbawa Barat dan Kodim 1628 Sumbawa Barat.

Dalam arahan apel Danrem 162 Wirabhakti menyampaikan instruksi dari Pangdam IX/Udayana, Mayor Jenderal TNI Muhammad Zamroni, S.I.P., M.Si., yang menekankan pentingnya pengamanan VVIP, khususnya bagi Presiden RI sebagai simbol negara. "Presiden adalah representasi negara, sehingga pengamanan VVIP merupakan tanggung jawab besar yang harus dijalankan dengan optimal. Setiap detil persiapan perlu diperhatikan agar keamanan Presiden dan rombongannya terjaga dengan baik.

Danrem juga menegaskan perlunya pemahaman tugas yang baik dan keterlibatan semua pihak dalam setiap pelaksanaan tugas.

Apel ini bertujuan untuk memastikan kesiapan dan koordinasi semua pihak dalam menghadapi kunjungan Presiden RI, usai apel ini agar seluruh personil menempati titik yang telah diploting guna menjamin keamanan dan kelancaran acara yang akan dilaksanakan.

"Harapannya agar seluruh jalur komando berjalan dengan baik dan bersinergi saling mengingatkan untuk segera melaporkan secara cepat apabila ada perkembangan situasi yang dihadapi guna dapat dikoordinasikan dengan baik," tuturnya.

Kunjungan Presiden Republik Indonesia Ir. H. Joko Widodo di PT. Amman Mineral Internasional. Tbk dalam rangka peresmian Smelter.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap, S.I.K melalui Kasi Humas Iptu Zainal Abidin menjelaskan Polres Sumbawa Barat melibatkan 234 personil untuk Pengamanan VVIP kunjungan presiden RI ke PT. AMAN sifatnya membeck up Pengamanan VVIP. Dalam pengamanan VVIP kunjungan kerja Presiden dibawah kendali PANGKO GAS GAB PAB PAM VVIP.

"Acara tersebut diakhiri dengan penekanan tombol sirine sebagai simbolisasi dimulainya operasi penuh smelter tersebut pada pukul 12.30 wita Alhamdulillah seluruh rangkaian kegiatan berjalan aman dan lancar " pungkasnya. (Adb)